

Viejos conocidos tras disturbios en Hong Kong



Por: Guillermo Alvarado

En los últimos tiempos numerosos medios de prensa, sobre todo los grandes consorcios occidentales, dedican espacio a informar sobre “protestas”, que en realidad son verdaderos disturbios, ocurridos en Hong Kong contra el gobierno de esa región administrativa especial de la República Popular China.

Llama extraordinariamente la atención el parecido de estas revueltas con las ocurridas en Nicaragua el año pasado, que desembocaron en actos de violencia y vandalismo y dañaron la economía del país centroamericano.

En esta ocasión se dirigen contra la jefa de gobierno, Carrie Lam, pero el objetivo es mucho más profundo y tenebroso como veremos enseguida.

Primero un punto de historia. Hong Kong perteneció al territorio chino desde antes de nuestra era hasta 1842, cuando se convirtió en colonia británica tras la llamada Primera Guerra del Opio. Durante más de un siglo y medio el régimen colonial europeo provocó transformaciones sociales, políticas y económicas, pero las raíces culturales chinas se mantuvieron a lo largo de generaciones.

En 1997 este estatus terminó cuando se hizo efectiva la transferencia de su soberanía a China bajo el audaz principio de “un país, dos sistemas” que durante 20 años funcionó bien a pesar de todas sus complejidades.

De pronto surgieron grupos de manifestantes aparentemente de la nada. Como en Nicaragua el pretexto fue fútil, pero se multiplicaron con una rapidez pasmosa que revela detrás de ellos una voluntad bien organizada.

Decir que se trató de un evento espontáneo y sin dirección articulada es solo otra de las mentiras a que nos tienen acostumbrados los medios capitalistas.

Ahora existen suficientes argumentos para refutar tales ideas. Por ejemplo, uno de los líderes de los disturbios, Joshua Wong, tiene estrechos vínculos con funcionarios estadounidenses, entre ellos los ultraderechistas y jurados enemigos de China Marco Rubio y Tom Cotton.

El académico británico John Ross señaló que Rubio se reunió con Wong en 2016 cuando recién había sido elegido presidente Donald Trump, así que vean ustedes desde cuándo venían andando estos truenos.

Hace tres días Wong fue fotografiado en Berlín junto a Raed Al Saleh, cabecilla de “los cascos blancos”, grupo que opera en territorios de Siria ocupados por bandas terroristas y ha sido acusado de tener conexiones con Al Qaeda.

Otro jefe de las “protestas espontáneas” es Martin Lee, quien recibe ayuda de la National Endowment for Democracy, NED, que como se sabe es financiada con fondos federales.

Se agregan al listado Nathan Law y Agnes Chow quienes en Washington fueron recibidos por el presidente del Comité de Asuntos Exteriores de la cámara baja, Eliot Engel, el Vicepresidente Mike Pence, el Secretario de Estado Mike Pompeo, el ex Asesor de Seguridad Nacional John Bolton y el Senador Rubio.

Hay más, mucho más, pero por ahora solo este botón de muestra de que pasa y quién está detrás de las violentas y para nada espontáneas revueltas en Hong Kong.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/201824-vejidos-conocidos-tras-disturbios-en-hong-kong>



Radio Habana Cuba